

# *Asley Gonzalez, une nouvelle lésion*

---



La Havane, 9 mars, (RHC).- Le judoka Asley Gonzalez, un des atouts de Cuba pour les Jeux Olympiques de Rio a souffert une nouvelle lésion au genou droit.

Le Dr Urbelino Moreno, médecin de l'équipe nationale de judo, a annoncé qu'Asley Gonzalez, médaille d'argent aux JO de Londres, en 2012, ne prendra pas part à la compétition nationale pour messieurs. Il a précisé qu'il s'agit d'une petite lésion au ligament collatéral et médial du genou droit.

Dans des déclarations à l'Agence cubaine de Nouvelles, le Dr Moreno a par ailleurs fait savoir que José Armenteros, médaille d'argent au championnat du monde de Tcheliabinsk, en 2014 souffre d'une distension dans un muscle du coude gauche.

Il a souligné que les deux judokas, les atouts de Cuba dans les divisions des 90 et 100 kilos respectivement, se rétablissent favorablement et que tout semble indiquer qu'ils pourront participer aux compétitions des Grands Prix de la Géorgie et de la Turquie, deux tournois qui accordent des points pour le ranking mondial en vue des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.



**Radio Habana Cuba**